



Paris, le 8 janvier 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 janvier : Rendez-vous sportif - golf, équitation et tennis – pour 200 enfants accompagnés par le Secours populaire français

Le mercredi 15 janvier, près de 200 enfants de 6 à 14 ans dont les familles sont accompagnées par le Secours populaire français vont participer à une journée de découverte sportive au Parc Départemental du Haras de Jardy*. En lien avec le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF), les enfants venus d'Île-de-France vont pouvoir s'initier à la pratique du golf, de l'équitation, du tennis et de la course d'orientation mais également rencontrer des athlètes de haut niveau.

Cette journée de loisirs représente une véritable bouffée d'oxygène, offrant à ces jeunes l'opportunité de découvrir de nouveaux sports, de s'épanouir et de vivre une journée de bonheur, loin des tracas quotidiens.

Programme de la journée :

- 9h00 : Arrivée des enfants, collation et distribution des chasubles
- 10h15 à 12h00 : Ateliers sportifs - golf, course d'orientation, équitation, tennis
- 12h15 à 13h30 : Pause-déjeuner
- 13h30 à 15h15 : Reprise des activités sportives
- 15h30 à 16h00 : Temps d'échange avec des athlètes : Thomas PEYROTON-DARTET - Paracyclisme, champion paralympique en Contre-la-Montre C4 et vice-champion paralympique en course en ligne C1-C3 aux Jeux Paralympiques de Paris 2024, Ludivine KREUTZ - Golf, Membre de l'équipe européenne de Solheim Cup en 2005, Cécile DULOWSKI - Para golf.
- 16h00 à 16h30 : Quizz
- 16h30 à 17h30 : Goûter, cérémonie de clôture, en présence de Betty Charlier, Vice-présidente du CNOSF en charge de la Santé et du Sport pour Tous dans le cadre des grandes causes nationales et Henriette Steinberg, Secrétaire générale du Secours populaire français, remise des cadeaux
- 17h30 : Départ des groupes

L'accès aux sports représente un défi majeur pour de nombreuses familles en situation de précarité. Pourtant, ces activités sont toutes aussi nécessaires à l'épanouissement, au bien-être, ainsi qu'à l'inclusion sociale. Cette journée s'inscrit dans une démarche plus large visant à rendre la pratique sportive accessible à tous les enfants, en particulier ceux qui en sont exclus. Dans le prolongement de l'héritage de Paris 2024, dont le Secours populaire était partenaire, l'association poursuit son objectif de promouvoir la solidarité et de favoriser l'accès aux événements et aux pratiques sportives pour le plus grand nombre.

Le Secours populaire fait appel à tous les gens de cœur. A titre d'exemple, un don de 50€, soit 12,50€ après réduction d'impôt, offre une « journée de vacances » à un enfant. Les personnes désirant soutenir les initiatives du Secours populaire peuvent devenir bénévoles ou adresser un don financier au comité ou à la fédération la plus proche : www.secourspopulaire.fr

*50 Bd de Jardy, 92420 Vaucresson



Contacts presse Secours populaire français
Charlotte Jorcin 06 77 04 57 33 / charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr
Paul Lê 06 07 11 70 00 / paul.le@secourspopulaire.fr